

22.11.2019

Personalausweise und Reisepässe noch rechtzeitig beantragen

Bürger*innen, die bis zum Jahresende beziehungsweise unmittelbar im neuen Jahr neue Ausweisdokumente beispielsweise für eine Reise benötigen, sollten diese bereits in den kommenden Tagen in den Ludwigshafener Bürgerbüros beantragen.

Die Stadtverwaltung weist darauf hin, dass für Personalausweise und Reisepässe momentan mit einer Lieferzeit von etwa drei Wochen zu rechnen ist.

Wer neue Ausweispapiere benötigt, sollte sich frühzeitig darum kümmern, weil die Bürgerbüros ab 24. Dezember 2019 – das Bürgerbüro Oggersheim bereits ab 23. Dezember 2019 – bis einschließlich 1. Januar 2020 geschlossen sind.